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INSIEME PER ACQUAVIVA

A tutti i cittadini del Castello di Acquaviva

Lettera del Capolista

CARI CONCITTADINI

Il programma della nostra lista non vuole essere solo l’elenco dei lavori 
pubblici e degli interventi strutturali da effettuarsi nei prossimi 5 anni; 
riteniamo che la Giunta di Castello debba interessarsi anche di altri aspetti di 
importanza vitale per una Comunità e per un Paese.
La nostra squadra ha voluto fondere l’esperienza in ambito di amministrazioni 
locali di alcuni componenti con la freschezza e la dinamicità di un gruppo 
di giovani che intende mettersi in discussione e scendere in campo con 
responsabilità e senso del dovere. I cittadini di un Castello devono mantenere 
un forte legame con le Istituzioni della Repubblica, partecipare attivamente e 
sentirsi integrati alla vita pubblica.
È un nostro proposito chiedere alle Istituzioni di mettere in atto iniziative 

condizione di contribuire alla vita del Paese.

Insieme e con la cittadinanza ci sta a cuore il bene del nostro Castello.
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VIABILITÀ

Il nostro Castello ospita importanti real-
tà produttive, che negli ultimi anni si sono 
fortemente sviluppate. Anche la popolazione 

rendendo necessario l’ampliamento delle 
aree residenziali. Solo la viabilità è rimasta 
invariata negli ultimi trent’anni e continua 
a rappresentare uno dei nodi cruciali per la 
vita degli abitanti di Acquaviva. 

Due, in particolare, sono le opere stradali 
considerate prioritarie per migliorare la via-
bilità nel nostro Castello:

- la realizzazione della cosiddetta “Bretel-
la Ali”, un nuovo collegamento stradale che 

Via Fabrizio da Montebello (zona industria-
le), senza attraversare il centro abitato di 
Gualdicciolo;

- la costruzione della Strada del Fosso 

l’area produttiva di Ca’ Martino. Tale realiz-
zazione permetterebbe di deviare così gran 

sulla direttrice Gualdicciolo-Acquaviva. 
Inoltre, riteniamo necessario rivedere - 

in accordo con i residenti delle varie zone 
interessate - la viabilità secondaria, troppo 
congestionata a causa del forte incremento 
abitativo degli ultimi anni, proponendo – ove 
possibile - la creazione di sensi unici.

PROMOZIONE DELLE ATTIVITÀ
SOCIALI E RICREATIVE

-
dicciolo

Crediamo sia importante creare spazi per 
incentivare i momenti di aggregazione cul-
turale e ricreativa e rifondare un senso di 
comunità e vicinanza tra i concittadini. Nel 
nostro Castello mancano luoghi dove ritro-

varsi, condividere esperienze e trascorrere 
del tempo insieme. 

che si presterebbe bene a questo scopo: 

Vorremmo riconvertire questo immobile 
in spazio sociale polifunzionale, ristrutturan-
dolo ed eliminando le recinzioni che lo sepa-
rano dai due parchi adiacenti.

-
co spazio di socializzazione per tutte le fasce 
di età, utilizzabile tutto l’anno. Nella struttu-
ra, si potrebbero, infatti, ubicare un centro 
diurno per anziani, uno spazio per i giovani 
e un punto d’incontro per le famiglie. In-
tendiamo ripresentare con fermezza questa 
proposta, sollecitando le Istituzioni, se ne-
cessario anche attraverso Istanze d’Arengo 
e organizzando incontri con la cittadinanza, 
ad adottare una scelta giusta e sostenibile 
per il Paese.

COLLABORAZIONE CON LE VARIE
ASSOCIAZIONI PRESENTI NEL CASTELLO

Riteniamo sia fondamentale rilanciare e 
consolidare la collaborazione con i vari enti, 
associazioni, società sportive, culturali, re-

di creare e incentivare momenti di aggrega-
zione culturale e ricreativa tra i cittadini. Ciò 
che è stato fatto sinora ci insegna che i gran-
di risultati si ottengono solo grazie alla stret-
ta collaborazione della Giunta con i cittadini: 
per questo crediamo sia giusto proseguire 
sul sentiero tracciato da chi ci ha preceduto, 
prediligendo la partecipazione e il dialogo.

MANTENIMENTO DELLA 
LUDOTECA NEL NOSTRO CASTELLO
Il servizio Ludoteca è diventato negli 

anni un punto di riferimento per i bambini 
e le famiglie dell’intera Repubblica. Grazie 
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agli spazi per il gioco adatti dedicati alle di-
verse fasce di età e ai laboratori didattici e 
formativi stimolanti ed educativi divertenti, 
la Ludoteca rappresenta uno spazio ideale 
per lo sviluppo, crescita sana e la formazio-
ne di bambini e ragazzi. Grazie ad un con-

con le operatrici della Ludoteca, saremo in 
grado di farci portatori delle eventuali ne-
cessità del Pologioco presso le Istituzioni 
preposte. 

GEMELLAGGIO CON LA CITTADINA 
FRANCESE DI FROGES

Crediamo sia importante incrementare ul-
teriormente il Gemellaggio con la cittadina di 
Froges, che quest’anno ricorre il trentesimo 
anniversario dalla sottoscrizione. Questo è 

mette in contatto persone di differenti cul-
ture ed esperienze e consente di mantenere 
vivo il contatto con i nostri concittadini resi-
denti all’estero. Intendiamo, dunque, ripro-
porre iniziative di successo: scambi culturali 
tra scuole, tornei sportivi, eventi enogastro-

corsi di artigianato. 

INFORMAZIONI ALLA CITTADINANZA
Pensiamo sia importante informare in 

maniera adeguata e regolare la cittadinanza 
circa le attività e le iniziative promosse dal-
la Giunta e, allo stesso tempo, permettere 
ai cittadini di rivolgersi con tempestività alla 
Giunta per richiedere informazioni o avanza-
re proposte.

Per questi motivi, abbiamo pensato di 
potenziare la presenza della Giunta di Ac-
quaviva sui social network e di inviare pe-
riodicamente alla cittadinanza un volantino 
informativo. 

INSIEME PER… POTENZIARE
LE ATTIVITÀ COMMERCIALI

Crediamo che sia importante riuscire a 
potenziare le attività commerciali nel nostro 
Castello, visto l’aumento della popolazione 
e, di conseguenza, della richiesta di beni e 
servizi.

e negozi disponibili a coloro che volessero 
aprire un’attività, magari aiutati da incentivi 

-
tante volano allo sviluppo economico del no-
stro territorio.

OPERE DI URBANIZZAZIONE

-

di Stato; degno del nostro Castello, visto lo 
stato di deperimento dell’attuale struttura 
metallica, da tempo non più adeguata. No-
nostante sia già stato indetto il concorso di 
idee per il nuovo portale, ancora non è stata 
concretizzata la proposta progettuale vin-
cente. 

Aumento posti auto 
nell’area del polo scolastico
Solleciteremo la realizzazione di nuovi po-

sti auto nell’area del polo scolastico, come 
da progetto approvato, in considerazione 
dell’ampliamento della struttura scolastica e 
tenuto conto delle molteplici attività sportive 
che si svolgono nella palestra adiacente.

Allungamento del percorso 
della pista ciclabile di Gualdicciolo
Proponiamo che la pista ciclabile di Gual-

dicciolo venga estesa su entrambi i versanti: 
a valle, per collegarsi con quella del Marec-
chia e a monte, per raggiungere i Castelli 
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della Città di San Marino, Chiesanuova e Fio-
rentino. Intendiamo promuovere la ripresa 
dei lavori. 

AMBIENTE 

sia una maggiore presa di coscienza dei pro-
blemi ambientali, soprattutto tra le nuove 
generazioni.

In questo senso, consideriamo fonda-
mentale incentivare la raccolta differenziata 

-
ne a questa fondamentale attività duran-
te le varie iniziative organizzate all’interno 
del Castello, anche in collaborazione con le 
Scuole, la Ludoteca e le Associazioni pre-
senti nel Paese. 

Aree verdi

conservare e salvaguardare le aree verdi 
del nostro territorio, il nostro prezioso pa-
trimonio naturalistico in quanto favoriscono 
il contatto con la natura e la socializzazione 
tra bambini e famiglie. 

In modo particolare, chiediamo che siano 
ripristinati nei vari parchi i giochi per bam-
bini, rimossi per ragioni di sicurezza e non 
più sostituiti. 

Disponiamo di aree verdi di pregio prive 
di attrezzature ludiche per i bambini e quindi 

determina la perdita di un’importante oppor-
tunità per la loro crescita e formazione.

Intendiamo proseguire l’iniziativa della 
piantumazione di un albero per ogni bambi-
no nato nel Castello e incrementare le aree 
verdi nel territorio, sempre stimolando la 
partecipazione e il coinvolgimento della po-
polazione residente. 

Preservare il nostro territorio
Il nostro territorio ha dignità pari a quella 

di ogni altro Castello di San Marino e non 
accetteremo che esso venga trattato come 
magazzino/discarica della Repubblica. Per 
preservarlo riteniamo necessario mantenere 
un dialogo costante con gli organismi istitu-

che vanno a offendere ed inquinare il nostro 
territorio.

Continueremo a tenere alta l’attenzione 
riguardo l’inquinamento nelle varie forme: 
acustico, elettromagnetico, da polveri, ecc… 

Ci adopereremo per informare in manie-
ra tempestiva e puntuale la cittadinanza su 
tutte le iniziative e scelte che interessano il 
nostro territorio e, se necessario, organizze-
remo iniziative e incontri pubblici di appro-
fondimento sulle varie tematiche ambientali. 

Per realizzare tutte le proposte del nostro programma sono necessari, 
oltre alla nostra buona volontà e al nostro impegno – che certamente non 
verranno mai a mancare – anche adeguate risorse economiche.

Per questo motivo, visti i contributi statali sempre più esigui, crediamo 
possa essere utile un’ottimizzazione e una razionalizzazione nella gestio-
ne degli spazi di pertinenza della Giunta.
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Lucia Tamagnini
Candidato a Capitano di Castello

Simona Benzi Alessandro Bindi 

Candidati a Membro di Giunta
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Alessandro Cardelli Maria Cristina Delvecchio

Lorenzo Gasperoni Antonio Maiani
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Zanotti 

 Michela Parri Enzo Semprini

Maurizio Tamagnini William 



La presente pubblicazione  è stata curata dalla Segreteria di Stato per gli 
Affari Interni, Funzione Pubblica, Giustizia e Rapporti con le Giunte di Castello 
in attuazione del Decreto 30 ottobre 2003 n. 138
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